

MEDIEN INFORMATION

10.000 Kilometer von West nach Ost im Peugeot 205

Sie sind jung, abenteuerhungrig, begeisterte Europäer und möchten Gutes tun: Gemeinsam gehen Delphine (27), Maximilian (29) und Thibaut (27) bei „Europ´Raid 2019“ an den Start und verbinden ihre Reiselust mit sozialem Engagement. Um an der sechsten Auflage der großen Charity-Rallye teilnehmen zu können, die in nur drei Wochen über 22 Länder von West- nach Osteuropa führt, sammelt das deutsch-französische Trio fleißig Spenden. Denn auf seinem Weg quer über den Kontinent möchte das Team „Raid Rocket“ nicht nur die Schönheit und Vielfalt Europas erkunden, sondern vor allem auch zu Solidarität aufrufen und ärmere Regionen unterstützen. Dabei steht der Europa-Park, der ein einzigartiger Ort der Begegnung, der Freude und des Miteinanders ist, ihnen mit Sachspenden zur Seite. Unter anderem 70 Kilogramm Schulmaterial sind jetzt an Bord des roten Peugeot 205, mit dem die Freunde am 27. Juli in Frankreich aufbrechen und die 10.000 Kilometer lange Strecke absolvieren werden. Schon über 270 Teams haben sich zur diesjährigen Charity-Rallye angemeldet.

Unternehmenskommunikation

Telefon +49 7822 77-14100
Telefax +49 7822 77-14105
presse@europapark.de

Europa Park Straße 2 | 77977 Rust
www.europapark.de/presse